



s'Era



Miquel Segura



Perdonar no significa olvidar

● **Mañana, a las 19.07 horas, comienza la fiesta hebrea del Yom Kipur.** En esos días los judíos debemos restaurar nuestra relación con Dios, pero también con los hombres. Ya lo dijo **Jesús de Nazaret**, que fue un rabino judío: «Si al presentar tu ofrenda ante el Altar te acuerdas que tu hermano tiene algo contra ti, deja la ofrenda y regresa a reconciliarte con tu hermano». Se trata, pues, de un precepto judío –Jesús nunca fue cristiano– cuyo riguroso cumplimiento no nos resulta nada fácil, y menos en estos tiempos. Ayer mismo tuve que desayunarme con el artículo de un innominado «Director de teatro» quien, para defender sus legítimas opiniones con respecto al conflicto árabe-israelí, recurrió al antisemitismo de manual. Todos y cada uno de los tópicos antisemitas estaban en aquel artículo, donde se hablaba incluso de los tiempos en que los niños españoles salían a la calle en Semana Santa «a matar judíos». El supuesto director teatral confundía deliberadamente el vacío concepto del «Capital» con el *lobby* judío, acusándonos de la crisis financiera que asola a Occidente. Para terminar, esta lumbrera se preguntaba a sí mismo por qué a los judíos nos expulsaban de todas partes. Traspasó todos los límites, pero a mí me corresponde mañana perdonarle. Lo que no significa en absoluto olvidar sus ofensas. Al contrario: tomé buena nota de ellas.

● **La oposición municipal de sa Pobla protagonizó el martes un solemne levantamiento de posaderas en el pleno municipal.**

PSOE, Lliga y PSM mostraron así su indignación por la nueva modalidad de pago que mi alcalde **Biel Serra** ha llevado a cabo, algo que afecta a sus bolsillos, pocas bromas. Al parecer, los ediles opositores cobrarán de ahora en adelante por asistencia a plenos y comisiones, desapareciendo las retribuciones fijas, el sueldo sin más, por el solo hecho de ser concejal. El sistema no me parece del todo malo, aunque tampoco sería capaz de afirmar que **Biel Serra** lo haya adoptado con el solo propósito de mejorar el funcionamiento del Consistorio. Es muy probable, en efecto, que tras esta medida se oculte un cierto ajuste de cuentas, algo que, por desgracia, ya viene siendo algo habitual en el sobrado PP actual, en cuyos dominios autonómicos, insulares y municipales no se pone el sol. Es probable que alguno de los teóricamente perjudicados con el nuevo sistema de retribuciones ideado por **Serra** se haya hecho merecedor de ese trato. En todo caso, la altivez pepera asusta un poco.



Serra tocó los euros a la oposición y se enfadaron mucho.